



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Proyecto de Declaración

La Cámara de Diputados Declara

De interés de esta Honorable Cámara el documental "Punto de No Retorno" realizado por Sergio Federovisky y la fundación Ambiente y medio el cual se estrenó el pasado 5 de junio de 2021.



H. Cámara de Diputados de la Nación

“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Fundamentos

Sr. Presidente, la cuestión ambiental nos atañe a todos, la crisis del agua, los glaciares, el calentamiento global, son distintos aspectos que nos preocupan y de una forma muy didáctica y profunda son analizados por este documental realizado por Sergio Federovisky.

Federovisky, quien actualmente se desempeña como viceministro de ambiente, es un periodista y biólogo de larga trayectoria en nuestro país y que ha tenido numerosas publicaciones e incluso la conducción de varios programas televisivos sobre la temática ambiental.

El documental fue realizado en 2019 -previo a la designación de Federovisky como viceministro- y a la emergencia del COVID 19 lo que retrasó su publicación permitiendo incluir una reflexión entre la pandemia, sus repercusiones y su vinculación con el cambio climático y el ambiente.

Su título, Punto De No Retorno, es un concepto técnico que hace referencia al límite que se puede cruzar en cuanto al aumento de temperatura global al cual -pese a cualquier acción que se realice- no tendría vuelta atrás y alteraría significativamente la vida humana, animal y vegetal en el mundo. Básicamente es una alarma, un llamado de atención sobre lo que podría pasar en caso de no cambiar nuestras acciones para con el ambiente.

Esta producción además del relato y las reflexiones de Federovisky, fue realizada por la Fundación Ambiente y Medio y cuenta con la dirección de Nicolás Capelli y Diego Corsini. El mismo se encuentra disponible de forma gratuita en el sitio web de la fundación: <https://pdnr.fundacionambienteymedio.org/>

Sólo a modo de reflexión, considero positiva estas piezas documentales ya que permiten hacer conocer el estado de situación de nuestro planeta e invitarnos a reflexionar sobre lo que estamos haciendo. Considero que aún estamos a tiempo de realizar cambios y esta producción nos invita a reflexionar al respecto.

Por lo anterior expuesto, es que solicito a mis pares me acompañen con la sanción del presente proyecto.

Vanesa Massetani
Jimena López
Cecilia Moreau
Ramiro Gutiérrez
Alicia Aparicio
Carlos Selva
Rosa Muñoz
Mirta Tundis
Mayda Cresto
Sergio Massa